

MARIO NORMANDIN

candidat au poste de responsable de l'Équité, Santé et sécurité

C'est avec enthousiasme que je me propose au poste de responsable de l'Équité, de la Santé et de la sécurité, car les nombreux enjeux y sont très stimulants, mais surtout vitaux pour les membres.



D'une part, il faut créer une plateforme commune à tous les comités santé et sécurité au travail locaux pour partager nos informations et nous attaquer aux nombreuses problématiques que nous vivons dans nos milieux de travail comme :

- Les troubles musculo-squelettiques (TMS) et blessures auditives croissants;
- Les changements techniques et technologiques;
- La lutte contre la surcharge de travail et le harcèlement psychologique (par la création du comité Charge et milieu de travail).

D'autre part, il faut continuer à :

- Améliorer l'accès au travail aux personnes issues de la diversité;
- Combattre la discrimination et les préjugés;
- Favoriser l'équité par une meilleure représentation des gens de toutes origines et de toutes conditions au sein de notre diffuseur public.

En me joignant à l'équipe 1 syndicat pour tous, je veux qu'ensemble nous puissions nous retrousser les manches et créer un syndicat qui nous ressemble toutes et tous!

Merci d'avance de votre confiance!